

Explican a empresarios rusos potencialidades de negocios en Cuba



Foro de empresarios de Rusia

Moscú, 22 dic (RHC) El viceprimer ministro ruso, Dmitri Chernyshenko, presidió la víspera un seminario insertado en la Exposición-Foro Internacional Rusia, en el Recinto Ferial VDNKh, donde se presentaron las condiciones favorables de negocios para las empresas rusas en Cuba.

“Las relaciones entre nuestros países están probadas en el tiempo y tienen visión de futuro, con ningún otro país de la región latinoamericana Rusia tiene una experiencia tan larga y diversa en la esfera comercial y económica como con Cuba”, ratificó el dirigente gubernamental.

A la actividad asistieron cerca de 200 empresarios del gigante euroasiático, alguno de los cuales ya tienen iniciadas negociaciones y otros muestran interés por las bondades de inversión en la isla caribeña.

Chernyshenko explicó a la audiencia que entre las potencialidades del territorio cubano está el turismo, sector donde la nación eslava constituye el cuarto emisor de visitantes y se espera que lleguen para

finales del presente año a los 180 mil vacacionistas rusos.

“De enero-octubre de 2023, alrededor de 146,3 mil turistas de Rusia visitaron Cuba. Para finales de año, según las previsiones, este flujo aumentará cuatro veces hasta 180 mil personas», anunció.

En ese sentido, detalló que dicho crecimiento de viajeros es gracias al inicio de las operaciones aéreas con vuelos chárter y regulares. “Al cierre de año su número será de unos 13 vuelos semanales», aseveró.

El viceprimer ministro argumentó que una de las principales áreas de la cooperación ruso-cubana con avances más significativos son la comercial y económica, y “la creación de condiciones para que las empresas rusas realicen actividades comerciales en la nación caribeña y ejecuten proyectos de inversión”.

Por otra parte, presentaron el interés de cerca de 5 bancos de la nación eslava de establecer sucursales en territorio antillano, en aras de potenciar las inversiones en rublos.

Igualmente, se analizó las potencialidades de compañías claves en sectores como el energético, agrícola, industria del acero, farmacéutico y biotecnológico, entre otros rubros de vital importancia para ambos países.

Durante el evento, representantes de los ministerios y departamentos pertinentes, organizaciones públicas y círculos empresariales hablaron sobre los resultados de la cooperación comercial y económica entre Rusia y Cuba.

Asimismo, se presentaron los resultados a mediano y largo plazo de los proyectos industriales y de inversión conjuntos, los principales mecanismos de interacción entre las partes a nivel gubernamental y algunas medidas para apoyar a los exportadores e inversores del gigante euroasiático.

A juicio del embajador cubano en Moscú, Julio Garmendía, el intercambio mostró el avance de las negociaciones en diversas áreas estratégicas, impulsadas en la XX sesión de la Comisión Intergubernamental para la cooperación económico-comercial y científico técnica Rusia-Cuba, celebrada en La Habana el pasado mes de mayo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342760-explican-a-empresarios-rusos-potencialidades-de-negocios-en-cuba>



Radio Habana Cuba